

Inicia Administración con cursos para policías en DH



1



A- A A+

2 de Noviembre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició la primera capacitación para elementos policiacos de la nueva Administración en el municipio de Lineres, en la que se formará a

servidoras y servidores públicos en la función policial en respeto a la integridad humana.

El curso taller intensivo Formación de Instructores en Derechos Humanos con Especialidad en la Seguridad Pública Preventiva tiene una duración de cinco días a partir de este lunes en los que se ahondará sobre la fundamentación legal y las implicaciones de la protección a los derechos fundamentales.

En este curso participan elementos de policía preventivos, mandos medios de la corporación, jueces calificadoros y personal administrativo de la Secretaría de Seguridad Pública, Vialidad y Tránsito municipal, a fin de fortalecer de manera integral el servicio que se ofrece en dicha dependencia.

Como parte de su programa Derechos Humanos, Seguridad Pública y Cultura de la Legalidad, la CEDH proyecta extender la implementación de las capacitaciones en diversos niveles de especialización a las corporaciones municipales y estatal durante el ejercicio de las administraciones que recién iniciaron.